

せいしん幼稚園だより 6月号

☎:075-415-1234 fax:075-431-6513 E-mail:info@seishin-tanoshii.com

梅雨入りとなりましたが、雨の合間に差し込む日差しや暖かさに、初夏の訪れを感じるこの頃。色とりどりのアジサイに、雨の日に外に出てくる虫たちなど、この時期ならではの自然に触れたり、室内ならではの遊びを楽しみながら過ごしていきたいと思えます。



《緊急事態宣言再延長と今後の保育について》

緊急事態宣言が6月20日まで延長されましたが、当園においては、お子さまや職員の感染防止に万全を期したうえで、緊急事態宣言を理由とした臨時休園等は行わず、運営を継続します。

なお、保育の中で、「密集」や「密接」を避けることは難しいことですが、安心してお子さまをお預けいただけるよう、常に感染防止を意識し、工夫して保育を行います。

今後も引き続きご協力いただきますようよろしくお願いいたします。
※京都市から登園自粛を求められた場合を除き、自主的に登園を控えられた場合は、利用料等の返還対象とはなりませんのであらかじめご承知おきください。



泡石鹸を使い
きれいに手を洗います。



飛沫防止シートを使い少人数で
食事をしています。

熱中症に気をつけましょう。

熱中症は、屋外だけでなく室内で何もしていないときでも発症します。室内でも、外出時でも、のどの渇きを感じなくても、こまめに水分、塩分、経口補水液などを補給しましょう。

今後の天候情報を踏まえ、園では園庭に日よけを張り日陰で遊べるようにします。また、ミストを玄関、園庭、乳児園庭、2階テラスに取り付けます。

このように、園庭遊び、野外保育、室内での気温差、体調の変化に十分注意し、水分補給をこまめに行うなど熱中症の予防に努めていきます。

七夕飾り

7月7日の七夕に向けて七夕飾りを作ります。それぞれの思いを込め、かわいらしい作品を6月29日(火)に持ち帰ります。こよりはご家庭で用意いただき、一緒に付けてください。また、翌日30日(水)には笹を持ち帰りますので、お家の方と短冊に願い事を含め、一緒に飾り付けを楽しんでください。





年長組さん

「学びの時間」

英語や iPad を使った授業は楽しくて、みんな大好き♡



年長組さんが

京都鉄道博物館に行ってきました

たくさんの電車や機関車を見て

楽しい遠足でした。



年中組さんが

京都水族館に行ってきました。

たくさんのお魚を

見たよ🐟🐟

イルカのショーも

楽しかったね♡



「子どもの歯」について保護者向け講話

園では、地域の未就園児(0~3 歳児)親子を対象に、地域の子育て支援活動の一環として「ひよっこサロン」を定期的に開催しています。

6 月は「子どもの歯」をテーマに京都市から歯科衛生士さんをお招きしてお話をお伺いし、質問にも答えていただきます。

保護者の皆さんも参加されてはいかがでしょう。

日時:6 月 18 日(金) 10:30~11:30

場所:正親福祉会館

◇参加希望の方はせいしん幼稚園にお電話ください。

せいしん幼稚園 ☎075-415-1234

◇感染症の状況により内容を変更する場合があります。

「生き方探求・チャレンジ体験」

6月23日(水)~25日(金)の3日間、西京高校附属中学校の生徒さん3名が社会体験活動として「生き方探求・チャレンジ体験」に来られます。

「生きる力」を育むことを目的とした中学校の活動に園も協力します。

保育園の仕事について保育士と一緒に体験してもらいます。活動にあたっては、感染症対策を徹底しながら行なっていきます。